

Les proches et amis de

Monsieur Thakur BINDESWAR

ont la profonde tristesse de faire part de son décès survenu à Genève le 18 janvier 2010, dans sa 40e année.

Bien qu'atteint dans sa santé, il s'était battu sans faiblir pour que justice soit rendue aux hémophiles contaminés par les produits du Laboratoire central de la Croix-Rouge et avait finalement été entendu.

La cérémonie sera célébrée au Centre funéraire de Saint-Georges le lundi 25 janvier 2010, à 14 heures, où le corps reposera dès le 23 janvier.